

日本での経験

University of Central Lancashire

シャンテルオリバー

2024年9月に、私は1年間の留学のために東京の御茶ノ水女子大学に来る機会をいただきました。この期間中に、たくさんの素晴らしい方々と出会い、日本の文化を直接体験し、そして日本語の勉強においても学業面・日常生活の両方で大きく成長することができました。

子どもの頃からアニメやマンガが大好きで、日本に強い憧れを持っていました。それが日本語を学ぶきっかけにもなり、今回東京で学ぶことを決めた大きな理由の一つです。

最初は、東京はとて大きくて忙しい街なので、圧倒されるのではないかと不安でした。SNSなどでたくさんの方が日本を訪れ、様々な楽しいことをしているのを見て、自分はいまうまく適応できるだろうか心配していました。特に、日本語でのコミュニケーションに自信がなく、自分の思いをうまく伝えられなかったり、人の話を理解できなかったりするのではないかと不安でした。



実際、東京に来て最初の一週間は、環境にも学校のシステムにも慣れず、とても大変でした。しかし、先生方やクラスメートの温かいサポートのおかげで、少しずつ不安は和らぎ、毎日が楽しみになっていきました。特に、同じような状況の留学生の友人たちの存在にとっても励まされました。

秋葉原、池袋、中野など、行ってみたい場所がた

くさんあり、毎日の計画を立てるのがとても楽しかったです。予定通りにいかないこともありましたが、それさえも楽しい思い出になりました。一人で秋葉原の裏通りを探検したり、新しくできた友達と一緒に新宿駅を歩き回ったりと、どんな瞬間も冒険のように感じられました。

今振り返ると、日本に来て最初の一日はあっという間だったように感じます。朝早く起きて、最初の目的地である池袋に行きましたが、日本の多くのお店はイギリスと比べて開店時間が遅く、そのことを知らなかった私は、開店までかなりの時間を街を歩いて過ごしました。初めて乗った電車にもとても感動しました。ロンドンの地下鉄よりも広く、ビデオスクリーンがあり、冷房が完備されていて、とても快適でした。



東京で驚いたことの一つは、すべてがとても便利で親切であるという点です。猫型のロボットに料理を運んでもらったり、濡れた傘のためのビニール袋や、コンビニで提供されるおしぼりなど、細かいサービスに感動しました。来日前から楽しみにしていたコンビニも、期待以上でした。いろいろな種類のパンや飲み物、そして有名なコンビニのフライドチキンも食べてみました。また、日本のカレーやかき氷、パンケーキ、うどんなど、さまざまな料理にも挑戦し、数えきれないほどのレストランを探索しました。東京のビルの高さにも驚かされました。多くの建物が10階以上あり、各階に異なるお店や施設が入っていて、探索するだけでワクワクしました。

私はアイドルやアニメ文化が大好きなので、ライブやアニメイベントに参加したり、日本の声優さんとお話することができたのは本当に夢のような体験でした。初めてカラオケにも行き、友達と一緒に楽しみました。特に印象に残っているのは箱根への旅行です。山々の美しさに感動し、湖の周りを散歩して癒されました。温泉のテーマパークにも行きました。最初は緊張しましたが、だんだんと慣れてきて、ワインやコーヒーのお風呂など、ユニークな体験も楽しむことができました。

授業が始まったときは、とても緊張していました。先生とうまくやっていけるか、授業についていけるか不安でした。確かに難しい授業もありましたが、思っていた

以上に楽しい授業が多く、驚きました。特に、世界中から来たクラスメートたちと話し合う授業が多く、インタラクティブで刺激的でした。日本について学ぶだけでなく、他の国についても学ぶことができ、とても興味深かったです。小学校を訪問し、日本の子どもたちと交流する機会もあり、楽しい体験でした。また、横浜や浅草などにクラスで出かけ、観光客の様子を観察したり、観光地の仕組みについて学ぶこともできました。

今学期は、日本のビジネス文化について学ぶ授業も受けています。日本人がどのように就職活動を行い、面接に臨むのかなどを学んでおり、以前から興味があったテーマだったのでとても勉強になります。

日本での時間が終わるのはとても寂しいですが、日本語が大きく上達し、自分自身も成長できたと思いますし、たくさんの素敵な友達にも出会うことができました。別れは寂しいですが、これが最後の日本滞在になるとは思っていません。次回の日本旅行を楽しみにしたり、いずれ日本での生活を目指していかれたらと思っています。

最後に、日本での滞在を快適で思い出深いものにしてくれた皆様に感謝申し上げます。日本について新しいことを教えてくださり、授業がスムーズに進むようサポートして下さったハギアワラ先生とイチハラ先生に感謝します。私の滞在をサポートして下さったチューターのウメタダ先生、そしてオトワカン職員の皆様にも、寮での滞在を良いものにして下さったことに感謝します。またすぐに日本に戻ってきたいと思っています。本当にありがとうございました。